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Saluto di benvenuto del Presidente Tiziano Portelli 

 

Buonasera a tutti! 

 

Un caloroso benvenuto e un sentito ringraziamento a tutti voi per essere qui presenti questa 

sera in questa stupenda location … personalmente mi riempie di orgoglio vedervi così 

numerosi. 

Mi preme evidenziare come la giornata di oggi debba essere considerata un’importante 

occasione di dialogo e di confronto, che simboleggia il desiderio di rafforzare il legame che 

ci unisce. 

Mi sia consentito ringraziare il Consiglio di Amministrazione, per aver deciso, anche 

quest’anno, di organizzare la convention aziendale della Cassa Rurale FVG. 

Ringrazio inoltre la Direzione Generale e l’Ufficio Segreteria Generale e Soci e l’Ufficio 

Marketing per l’impegno e per aver gestito al meglio l’organizzazione di questo piacevole 

momento di incontro. 

Come avrete sicuramente dedotto dal titolo del convegno, oggi parleremo di futuro, un 

futuro che non vede però la nostra Cassa da sola, ma vicina e supportata dal Gruppo 

Cassa Centrale. 

Con orgoglio mi sento dunque in dovere di porgere un caloroso saluto di benvenuto e un 

sentito ringraziamento al dott. Sandro Bolognesi, Amministratore Delegato di Cassa 

Centrale Banca, per aver accolto il nostro invito e per essere collegato con noi questa sera. 

(momento di pausa) 

 

Ma, prima di iniziare con i lavori, mi sia consentito spendere qualche parola per presentarvi 

brevemente alcuni risultati economici raggiunti dalla nostra Cassa nel primo semestre di 

questo esercizio. 

Con soddisfazione vi comunico che abbiamo raggiunto dei risultati davvero importanti, tra 

cui non posso non evidenziare l’utile netto semestrale, che ha raggiunto e superato gli 8 

milioni di euro. Un traguardo rilevante e non scontato per la nostra Cassa. 

I fondi propri, invece, sono aumentati di oltre 6 milioni rispetto al dato di fine 2022, 

raggiungendo i 108 milioni di euro, confermando ed aumentando notevolmente la solidità 

patrimoniale della nostra Cassa.  

La nuova produzione, relativa al primo semestre 2023, di impieghi, finanziamenti con i quali 

la nostra Banca supporta le famiglie e le imprese del nostro territorio, è pari a 38 milioni di 

euro. 

Positivo anche il margine di interesse, che ha registrato un valore di quasi 1,5 milioni di euro 

superiore al budget preventivato. 
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Indicatori in aumento, quindi, come il Coverage NPL ratio che ha raggiunto i valori, 

comunque importanti, delle medie del Gruppo, confermano inoltre l’ottima qualità del 

credito della nostra Cassa, uno dei tanti motivi per cui il Gruppo Cassa Centrale ci colloca 

tra le “banche verdi” in classe 1 nel modello di valutazione del rischio il c.d. Modello Risk 

Based (MRB). 

Questi numeri dimostrano come la nostra realtà funzioni, funzioni davvero molto bene, e il 

merito è di ognuno di voi.  

Funziona bene, dicevo, grazie alle persone, a tutti voi ma anche ai nuovi entrati nella nostra 

Cassa. Anche in previsione del prossimo piano esodi sono infatti state assunte 7 persone a 

conferma di come, anche nelle risorse umane, la strategia della Cassa sia una strategia di 

crescita. 

Chiedo a tutti Voi di sentirvi pertanto parte attiva di questi risultati, perché sono il frutto del 

vostro costante impegno e del duro lavoro di questi anni. 

Mi preme inoltre sottolineare come l’adesione al Gruppo Cassa Centrale sia stata, all’inizio 

del percorso, un momento di sfida per tutti noi, ma che i risultati che oggi abbiamo 

raggiunto sono la conseguenza di un rapporto di collaborazione forte, basato sul rispetto, 

sulla fiducia, sull’impegno reciproco e sulla condivisione degli stessi obiettivi e valori.  

Concludo in mio intervento sostenendo che l’essere parte del Gruppo Bancario Cassa 

Centrale Banca ci dà forza, e ci mette anche di fronte a una grande responsabilità. Siamo 

consapevoli dell’importanza di perseguire uno sviluppo sostenibile e guidati dallo spirito 

cooperativo che ci caratterizza, il nostro principale obiettivo è quello di garantire la 

transizione alla sostenibilità economica, sociale e ambientale di tutte le comunità e i territori 

in cui operiamo”. La nostra Cassa, infatti, ha destinato quest’anno importanti risorse al suo 

interno in ambito ESG, con il fine di promuovere, grazie ad un’apposita cabina di regia, 

iniziative e strategie di business adatte ad uno sviluppo sostenibile della Cassa. Ed è qui che 

sta il concetto di futuro… 

 

Vi ringrazio nuovamente per essere presenti qui oggi! 

 

Grazie dell’attenzione! 

 

Buon convegno a tutti!  


